## OUEST-FRANCE 21 décembre 2022

## Les anciens de Le Verrier épaulent les futurs étudiants

À quelques jours de l'ouverture de Parcoursup, le lycée Le Verrier organisait, vendredi, son forum des anciens élèves. L'occasion pour les élèves des huit classes de première, et encore plus ceux des huit classes de terminale, de prendre des conseils auprès des anciens élèves du lycée.

Au total, pas moins de 52 formations. Pour chacune d'entre elles, un petit stand tenu par – au moins – un ancien de Le Verrier. « L'objectif est de donner à nos élèves des clefs, des conseils. Leur montrer que tout est possible », débute Alain Cognet, proviseur de l'établissement.

« C'est toujours intéressant, il y a beaucoup de choix, se satisfait Paul Chuquet, 15 ans, élève de première



Vendredi, plus de 80 anciens élèves étaient de retour au lycée Le Verrier pour parler de leurs études aux lycéens de première et terminale.

PHOTO: OUEST-FRANCE

qui souhaite devenir kiné. Pour quelqu'un qui ne sait pas ce qu'il veut faire, ça peut donner des idées. »